
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

北九州市立河内小学校 学校通信（平成２６年度 №1１）     平成２７年 ２月 ２日 

河 内 だ よ り  ○か感謝 ○わわかる喜び ○ちチームワークを育てよう 

電話 ６５１－１９８２  文責 校長 古賀 克彦 

  
 
立春が近付き、朝晩の冷え込みがいよいよ厳しさを増して

きました。その一方で、校庭の桜は芽を膨らませ始めていま
す。自然界は、着々と春を迎える準備が進んでいるようです。 
２月は、子どもたちにとって、自分の力を確かめる大切な

時期です。桜のつぼみのように、新しい学年に備えて私たち
も準備と確認が必要です。特に６年生は、卒業まで３０日余
りしか学校に来る日が残されていません。何気ない日常にも
感謝して、一瞬一瞬を大切に過ごしたいですね。 

     
     行 事 予 定 

 

1(日) 小学生親睦駅伝大会(戸畑区) 

   ※女子５人が参加しました。 

2(月) バザー会議(大蔵市民センター) 

3(火) 河内っ子タイム(集団遊び) 

    節分行事 

4(水) ふれあい給食  学生ボラ 

5(木) 朝の読み聞かせ 

6(金) 中学校入学説明会 

8(日) 北九州マラソン  

10(火) 河内太鼓(次年度への引継ぎ) 

11(水) 建国記念の日 

12(木) 河内っ子タイム(表彰式) 

13(金) 新 1年生保護者説明会 

    スクールカウンセラー来校 

    委員会活動  ＰＴＡ理事会 

17(火) 避難訓練(土砂災害) 

    河内太鼓  給食訪問 

18(水) どんぐりの会  学生ボラ 

19(木) 河内委員会(お別れ集会の話し合い) 

20(金) クラブ活動 

24(火) 学校関係者評価委員会 15:30～ 

25(水) 給食訪問  学生ボラ 

26(木) 河内っ子タイム(低学年音読発表)  

27(金) クラブ活動 

＜3月の主な予定＞ 
3/7(土) お別れ集会＆タイムカプセル 

＆ふれあいバザー 

3/18(水) 卒業式  3/24(火) 修了式 

 

 
 

 
＜学校賞受賞式＞1/6(火) 
11 月に行われた県児童画展で、入選者

が多かったので、「学校賞」を受賞すること
になり、福岡市美術館にて表彰式が行われ
ました。いただいたのは、「ＲＫＢ毎日放送
賞」です。式には、校長と図工主任の藤岡
先生が出席し、賞状と楯をいただきました。
これは、始業式で紹介され、みんなで喜び
を分かち合いました。 

 
＜河内地区どんど焼き＞1/11(日) 
 自治会主催の「どんど焼き」が、 
今年も校庭で行われました。１年間 
の無病息災と安心・安全を祈りまし 
た。どんど焼きの後は、多目的ホー 
ルでぜんざいや漬け物などをいただ 
きました。ぜんざいには、鏡開きを 
したお餅も入り、大好評でした。 
 

＜給食週間の取組＞1/15(木)他 
 1 月末の給食週間を前に、調理

員さんや栄養教諭が、各学級を訪
問しました。児童は、「作っていて
嬉しいことは何ですか」など、た
くさん質問をしました。応答から、
栄養だけでなく、心がこもってい
るということも感じていました。 

 
＜もちつき会＞1/23(金) 
 樋口自治区会長さんをはじめ、地域の 
皆さんのご協力で、今年ももちつき会を 
行いました。３升の餅米を使って、３臼 
分のお餅をつきました。餅のつき方も、 
だんだん上達して、おいしい餅が出来上 
がりました。きな粉餅にして、食べまし 
た。１０個以上食べた子どももいました。 
 

＜校内駅伝大会＞1/31(土) 
 1 月末          河内貯水池を周回するコースで、駅

伝大会を行いました。勝負の行方は、
最終走者に託されるという白熱した
展開になりました。地域の方や保護者
の皆さんの熱い声援を受け、どのチー
ムもベストの記録を更新しました。優
勝は、「スターチーター６(シックス)」
チームでした。 

 

＜水戸市からの視察＞1/15(木) 
水戸市議会の田口文明議長さんが、河

内エリアの視察に来られました。河内貯
水池の建設の総監督を務めた沼田尚徳さ
んが、茨城県水戸市の出身だったという
ことを知った議長さんは、水戸出身の偉
大な先人の足跡を自分の目で確かめたい
という思いで、北九州に来られたのです。 
貯水池の案内をしたのは、「ゆめ河内

２１」の皆さんです。沼田さんが設計・
監督した堰堤や南河内橋、そして愛する
奥さんを偲んで建てた『妻恋の碑』等を
見学し、河内小の和室で昼食会をしまし
た。その後、3 年生以上の児童が河内に
ついて調べたことを披露しました。議長
さんは、児童の発表内容の素晴らしさと
温かいも 
てなしに 
大変感激 
しておら 
れました。 


